

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Río. XII-Núm. 3.290

Centa, Miércoles 23 de Mayo de 1945

Elementar 25 cts

EDITORIAL

PALABRAS del CAUDILLO

En la sesión de clausura del Congreso Agrario del Duero, ha puesto el Generalísimo Franco, la solemnidad de unas emocionadas palabras que constituyen el broche de oro de tan importante asamblea celebrada. Las palabras de S. E. el Jefe del Estado, han sido las que corresponden a la brillantez de estas jornadas del Congreso y al elevado propósito que lo ha motivado. Tenía que ser el mensaje de Franco, exactamente lo que ha sido: aliento, estímulo, promesa de eficaz ayuda y garantía segura de colaboración. El Caudillo ha prometido solemnemente que no ha de faltar al agro español, el decidido apoyo del Estado, porque precisamente en esta política de vigorosa protección a las necesidades del campo, está el sentido completo y el fundamento auténtico de nuestra revolución. Restaurar la intensa vida agrícola que España tuvo en días de próspera gloria, es tarea primordial que el Gobierno de la nación se ha impuesto. Ilustrar y mejorar la vida moral y material de nuestro campo debe ser, es para la nueva España, algo más que un programa. Es un legítimo afán y una voluntad resuelta de llevarlo a cabo por todos los medios. Al servicio de esta gran empresa, está toda la potencia y todo el entusiasmo del Estado. Hay que liberar al campo de toda esa inútil traba burocrática que lo oprime. A medida que la Paz, vaya despejando los horizontes del mundo, vendrán abonos, maquinarias y todo cuanto la producción necesite. El campo español puede y tiene que resurgir, las palabras del Caudillo, aliento y seguridad en tan fundamental tarea, son la mejor prenda de ayuda.

Los españoles residentes en la ARGENTINA

se lamentan de la actitud de la prensa bonaerense

SE PUBLICAN NOTICIAS TENDENCIOSAS SIN RECTIFICAR AL SER DESMENTIDAS

Buenos Aires, 22. — Muchos residentes españoles en la Argentina se lamentan de la frecuencia con que los diarios bonaerenses recogen noticias tendenciosas sobre España atribuidas a un viajero que acaba de salir del país, o a cierta personalidad que ha visitado la península, y son luego desmentidas categóricamente.

Algunos periódicos tienen por norma no publicar tales rectificaciones. También la nota el decidido y entumaz propósito de publicar en términos generales cualquier información de Madrid que pueda referirse a España, que viva, trabaje y prograsa tranquila y en paz.

Se tiene la seguridad de que apenas se publica el tres por ciento de las noticias que transmiten desde España las Agencias norteamericanas y se sabe asimismo que han sido desviadas la mayoría de las crónicas que ha transmitido desde Madrid el enviado especial de un gran diario de Buenos Aires, apareciendo únicamente las que se refieren a temas más bien superficiales. — EFE.

Francia desea de Italia una ligera rectificación de fronteras

El Quai d'Orsay busca el modo de establecer relaciones amistosas con Bonomi

París, 22. — Desde hace algún tiempo el Quai d'Orsay, busca el modo de establecer relaciones amistosas con Italia basándose en que como este país ha renunciado a la convención de 1896, relacionada con Túnez esas relaciones deben ser colocadas sobre la mutua comprensión y buena voluntad, comunicando el corresponsal en París del "Times".

Lo único que Francia desea de Italia es una ligera rectificación de fronteras y la devolución de aquellos territorios africanos cedidos al régimen de Mussolini.

El gobierno italiano se muestra favorablemente dispuesto en este sentido, añadió. El principal obstáculo con que tropieza esta nueva política exterior gala es la actitud del pueblo de Francia hacia sus vecinos surorientales, a quienes considera con sentimientos de venganza y desprecio. — EFE.

De Gaulle impone la Medalla Militar al general Delatre de Tassigny

Londres, 22. — De Gaulle ha regresado a esta capital después de haber efectuado un viaje de inspección de las tropas del primer ejército francés. Durante su visita, De Gaulle impuso la Medalla Militar al general Delatre de Tassigny. — EFE.

La relación con el emperador es tan grande que se asegura que los jefes militares llevaron a cabo el ataque a Pearl Harbour, con expreso deseo de desacreditarla. — EFE.

EN ALEMANIA SE HA PRODUCIDO EL PRIMER ATENTADO CONTRA LOS NORTEAMERICANOS

Fracasó al ser descubiertos por las patrullas yanquis

Altemburgo (Alemania), 22. — Se ha registrado el primer atentado contra las fuerzas norteamericanas desde que terminó la guerra. Varias patrullas yanquis descubrieron doce alambres que atados a unos árboles cruzaban la carretera a un metro y medio de altura. Parece ser que los autores pretendían que resultasen decapitados los soldados que viajaban en coches ligeros y abiertos.

Los alambres fueron retirados antes de que hubiese víctimas. — EFE.

NUEVOS DISTURBIOS en Argelia

SE PRODUCEN SANGRIENTOS CHOQUES ENTRE EUROPEOS Y NACIONALISTAS ARGELINOS

Por ambos bandos se han registrado trece mil bajas

Intervienen las fuerzas navales y de aviación

Argel, 22. — Nuevos sucesos sangrientos se han producido en Kavalata, Setif, Blida y Guerna, entre europeos y nacionalistas argelinos.

Como consecuencia de estos choques que han revestido grave importancia, el número de bajas europeas asciende a 3.000 y el de indígenas, llega, según los cálculos a 10.000.

Parece ser motivo principal de todos estos disturbios el deseo de emancipación de los elementos nacionalistas de Argelia, el estado de hambre y desnudez en que se hallan los indígenas y el sentimiento de protesta que promueve la creciente influencia de los elementos judíos así como de

ta campaña subversiva que les impulsa a alzarse frente a los colonos europeos.

Para reprimir los disturbios que se han producido en el departamento de Constantina se ha autorizado el empleo de fuerzas navales y aviación, las cuales bombardearon la costa de Bujía, así como los territorios de Guelma y Setif, donde los indígenas se han hecho fuertes. — EFE.

El conde Sforza

se dirige por radio a

El estado de S. E. el Gran Visir SID AHMED EL GAMMIA

los yugoeslavos

El destino de Italia, está en manos de los tres grandes aliados

Londres, 22. — Por la emisora de la Radio italiana ha pronunciado una alocución el conde Sforza invitando a los yugoeslavos a que consideren las ventajas de las relaciones cordiales con Italia.

Dijo que él siempre había luchado para lograr una profunda y eficaz inteligencia con Francia y Yugoslavia.

Denunció la política de conquista afirmando que esta había tenido como consecuencia dos guerras mundiales.

Manifestó por último que el destino de Italia estaba en manos de los tres grandes aliados, EE. UU., Inglaterra y Rusia, con los que había firmado el armisticio. — EFE.

Conforme a las últimas impresiones recibidas, ayer por la tarde, S. E. el Gran Visir del Gobierno majzeniano, Sid Ahmed el Gammia, había experimentado una leve mejoría dentro de su estado de gravedad.

Los doctores Arcama y Duaso que asisten al ilustre anciano permanecen casi constantemente a su lado, prodigándole los más extremados cuidados de la Ciencia.

De todas las ciudades de la Zona y plazas de Soberanía continúan recibiendo llamadas interesándose por el estado del Gran Visir.

Es cierto que los dirigentes polacos detenidos en Rusia fueron invitados para conferenciar

El gobierno exilado en Londres desmiente una información de Stalin

Londres, 22. — El gobierno polaco exilado en Londres ha desmentido una información hecha por Stalin según la cual los dirigentes polacos detenidos por los soviets no habían sido invitados a celebrar conferencia alguna.

En una nota divulgada por mediación de la agencia Pat, el gobierno polaco hace constar que posee el texto de la carta en la cual el coronel soviético, Pimanof, invitó al vicepresidente Kankowski y primer jefe supremo, que ha disuelto el Ejército nacional, para entablar conversaciones políticas.

En su invitación, el coronel soviético Pimanof hacía constar que el fin de las conversaciones era conocer la actitud de los partidos democráticos polacos para que pudieran quedar encuadrados en las fuerzas democráticas de una Polonia independiente.

El día 29 de marzo se les prometió un avión para marchar a Londres y consultar con el gobierno exilado después de haber celebrado conversaciones con las autoridades soviéticas durante

los días 27 y 28 del mismo mes. Desde entonces, no se han tenido noticias de su paradero. — EFE.

Los españoles desterrados pueden pedir la repatriación

Nueva York, 22. — El Consulado de España inserta en "La Prensa" periódico en castellano que se publica en esta ciudad, un anuncio avisando a los españoles desterrados que pueden pedir la repatriación de acuerdo con el decreto del general Franco, sobre los refugiados políticos.

Dicho anuncio añade que los refugiados que vuelvan a España serán devueltos a sus puntos de origen en el extranjero, si la investigación demuestra que han cometido delitos y advierte que no deben solicitar la repatriación los que hayan participado en atentados contra las vidas y propiedades en España. — EFE.

EL PRINCIPE CHICHIBU

hermano del emperador japonés Hiro Hito, en libertad

Estuvo dos años de "honorable detención preventiva"

El príncipe fué detenido por influir en su hermano para evitar la guerra contra Inglaterra y los Estados Unidos

Londres, 22. — El corresponsal del "Daily Express", en Berna, ha anunciado que según ha informado la Legación japonesa en dicha ciudad, el príncipe Chichibu, hermano del emperador Hiro Hito, ha sido puesto en libertad, después de dos años de "honorable detención preventiva" en el Japón.

Chichibu fué detenido por influir en su hermano para evitar la guerra con Inglaterra y los Estados Unidos e intentar después de comenzada la convención al Japón que limitase sus conquistas a sus primeras victorias en Malaya, Indias holandesas, Filipinas y Birmania. Su influencia con el emperador es tan grande que se asegura que los jefes militares llevaron a cabo el ataque a Pearl Harbour, con expreso deseo de desacreditarla. — EFE.

STETTINIUS regresa a Washington para conversar con TRUMAN

Los asuntos a discutir no guardan relación con la UNCIO

San Francisco, 22. — El secretario de Estado, Stettinius, ha declarado que regresará a Washington esta semana para celebrar una breve consulta con Truman. Dijo que los asuntos que van a discutir no guardan relación con la UNCIO. — EFE.

APOLO

Hoy gran estreno. Exclusivas Cabrera presenta la gran película titulada:

UN FRAC EN LA EDAD MEDIA

Una comedia excelente de principio a fin. Con la admirable interpretación de FAY WRAY y JACK BUCHANAN. Dirección de JACK RAYMOND. No deje de ver esta gran película que se estrena hoy en APOLO.

TOLERADA PARA MENORES
¡¡Ya está aquí otra vez!!
CANTINELAS
Ahora en la producción de REY SORIA FILMS
NI SANGRE NI ARENA
La película para mondarse de risa. Tolerada para menores. Véala el viernes en APOLO.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
23 de mayo.—Miércoles de las Temporadas de Pentecostés—La Aparición de Santiago Apóstol; Santos Desiderio, Epitacio, obispos; Basilio, Lucio, Quinciano, Julián, mártires; Miguel, Eusebio, Mercurial; Juan Bautista de Rossi, confesor.—Semidoble.—Ornamentos rojos.

TIEMPO DE PENTECOSTÉS
Continuación.—Cómo debe vivir el cristiano durante este Tiempo.—El fin que se propone la Iglesia en el año litúrgico, es conducir el alma cristiana a la unión con Cristo mediante el Espíritu Santo. A este fin se encamina y tiene todo el conjunto de ritos y plegarias, seguidos hasta el presente y que pertenecen a lo que la teología ascético-comúnica llama Vía Iluminativa, en la cual el alma, iluminada con las enseñanzas y ejemplos de Verbo encarnado, se renueva interiormente y se habilita a ver a Dios en todas las cosas. Así preparada, se halla dispuesta a unirse con el Señor de un modo más íntimo y permanente, o sea, a entrar en la Vía Ítita, bajo la dirección del Espíritu Santo, que le ha sido enviado para mantenerle en la más íntima comunicación con Cristo, acrecentando en ella su amor. Sólo entonces le es posible gustar y asimilarse lo que se le presenta en el Tiempo después de Pentecostés. El misterio de la Santísima Trinidad, el del Santísimo Sacramento, el del Sacratísimo Corazón de Jesús y las grandezas de la Virgen Inmaculada y su acción en la Iglesia y en las almas adquieren mayor amplitud y producen nuevos efectos.
(Continuará).

EN HONOR DE SANTA RITA
Ayer festividad de Santa Rita, se celebró en la iglesia de San Francisco, solemne misa cantada a las nueve, que fue oficiada por el reverendo Padre director del Colegio y Comunidad de San

Gran expectación ante la actuación en Ceuta de la Orquesta Municipal de Madrid

Nos consta que ha despertado extraordinaria expectación la noticia escueta de la próxima actuación en nuestra ciudad de la magnífica Orquesta Sinfónica de Madrid. Ayer mismo comenzaron a reservarse localidades en el Ayuntamiento a nombre de los numerosos aficionados a la música que no quieren dejar de asistir a tan magno acontecimiento. El sólo anuncio de la actuación, repetimos, ha sido un toque de atención para las fibras sensibilidades. No es aventurado juzgar un grandioso éxito artístico a la memorable jornada musical que se aproxima. La Alta Comisaría de España

en Marruecos y, especialmente, su secretario, el general Gaiera, tan atento siempre a las manifestaciones culturales, han hecho posible esta singular fiesta de instrumentos. El maestro Jordá, dirigiendo la soberbia agrupación de ochenta profesores, obtendrá en Ceuta un éxito inolvidable, trasunto fiel de los que el maestro Arbó obtuviera en sus memorables actuaciones en la Península. El programa que está a punto de confeccionarse, será de los que pongan a prueba la armonía y exactitud de la orquesta, a la vez que el gusto y preferencia de los espíritus escogidos.

CEUTA AL DIA

VIAJEROS
Procedente de Madrid, hemos tenido el gusto de saludar a Gonzalo Coello Cuadrado, delegado provincial del Instituto Nacional de Previsión, a quien cordialmente damos la bienvenida. —Marcha hoy a Córdoba nuestro particular amigo y empleado municipal don Redolfo Morilla Piñero, al que deseamos un feliz viaje y grata estancia en la referida ciudad andaluza.

NATALICIOS
Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño, tercer hijo de su matrimonio la señora doña Isabel del Pino Zea, esposa del teniente don Alfredo Margaleff Vilalta.

Al nuevo vástago le será impuesto el nombre de Emilio. Tanto la madre como el pequeño se encuentran en perfecto estado de salud.

Con tan grato motivo felicitamos a los señores de Margaleff, por este acontecimiento familiar. —Ha dado a luz una preciosa niña, a la que se le impondrá el nombre de María del Pilar, la esposa de nuestro buen amigo don Ramón Castellano, de soltera Angelita Torres, encontrándose tanto la madre como la recién nacida en perfecto estado de salud.

Felicitamos muy cordialmente a los padres por este grato acontecimiento familiar, felicitación que hacemos extensiva a los abuelos señores de Castellano y De Torres.

Agustín, don Paulino Agüero, auxiliado por dos padres Agustinos. Por la tarde a las ocho y treinta, terminarán los cultos de la novena, en los que pronunció un elocuente sermón el referido Padre Marcos.

Tanto los cultos de la mañana, como los de la tarde, se vieron muy concurridos de fieles, los que recibieron las rosas benditas de Santa Rita.

FUNERAL
En la iglesia de los Rvdos. PP. Agustinos, tuvo lugar a las once de la mañana de ayer, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma del Ilmo. señor don Eddardo Estrala y Ríos, coronel de Intendencia, jubilado, que falleció en Granada el pasado día 20. En el templo se encontraban gran cantidad de personas de las amistades de la familia. Entrala residentes en esta plaza, que testimoniaron su condolencia por la irreparable pérdida sufrida. A las demostraciones de pesar recibidas, unimos las nuestras muy sinceras.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 54.

GRAN Circo Estadio Instalado en el Angulo

Hoy y todos los días función a las 10,30

EXITO DE TODA LA COMPAÑIA

El jueves gran maliné de moda

LA HUERTA

Parque de atracciones Cervantes, 8

Hoy miércoles día 23 a las 10'30

AGRUPACION ARTISTICA Luque - Gonzalez

presenta la parodia de tragedia en cuatro jornadas original de D. Pedro Muñoz Seca, titulada

La venganza de Don Mendo

(Gran éxito de risa) Orquesta y rondalla de la agrupación Decorados y vestuario confeccionado a propósito para esta obra.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 789

Nuestro teléfono: 7-7-9

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA
Por el presente se hace saber a todos los dueños de Hoteles, Pensiones y Casas de dormir, que se hallen autorizadas, que en un plazo de cinco días, a partir de la fecha de esta publicación, deberán solicitar de mi Autoridad las tarifas de precios para su aprobación, hasta tanto sean aprobadas definitivamente por la Dirección General de Turismo: en el Negociado de Viajeros de la Comisaría del Cuerpo General de Policía. Advertiendo que aquellos dueños que no den cumplimiento a esta orden, serán sancionados con todo rigor.
Ceuta 22 de Mayo de 1945.
El Delegado.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA.

Compra y Ventas
BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez, VENDO máquina portat. General Sanjurjo, 16.
OCASION máquina escribir Royal, portable, nueva. Sánchez, Falange, 23.
SE VENDE máquina escribir, carro grande. General Sanjurjo, 16.
MAQUINAS escribir nuevas, todos tamaños. Comercial Maza.
POR traslado se venden muebles. Domicilio: Recinto Sur, 1. Horas de 11 a 1 y de 4 a 6.

TRASPASO
SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.
TRASPASO frutería con vivienda económica. Coronel Ceballos, 12. Algeciras.

Alquileres
SE ALQUILA una habitación para caballero. Agustina de Aragón, 5-1.º

Pérdida
EL SABADO extravióse por Recinto Sur, José Antonio y Camoens una pulsera con eslabones cuadrados, engarce brillantes y rubies. Por ser recuerdo de familia se ruega su devolución Calvo Sotelo, 13-2.º, donde se gratificará espléndidamente.

HOY en CERVANTES

Unico día de actuación del espectáculo más grande que viaja por España. Dos sesiones: a las 8 y a las 11.
DANIEL CORDORA presenta el grandioso superespectáculo

CABALGATA

de éxito triunfal en los teatros de Lara y de la Comedia, de Madrid, durante 380 representaciones. Una maravillosa sucesión de estampas y sainetes típicos de fastuosa presentación, en un marco incomparable de arte, color y alegría. Un insuperable conjunto de grandes artistas, en el mejor y más deslumbrante espectáculo de arte español. Los Sres. que tengan reservadas sus localidades podrán retirarlas hasta las 6 de la tarde, pasada dicha hora, la Empresa dispondrá libremente de ellas.
Mañana:



Las CUATRO MILPAS

RAMON PEREDA ADRIANA LAMAR Y "CHA FLAN"

(Tolerada para menores) Otros estrenos:
UNA SOMBRA EN LA VENTANA
Por Ana Mariscal, Manuel Luña y otros.
EL SOBRINO DE DON BUFFALO BILL
Película informal del Oeste por Carlos Muñoz y Rosita Yarza.
HONOLULU
Por Eleanor Powell y Robert Young.
MUSICA MAGICA
P. Susan Foster, Allan Jones, Grace Bradley y Margaret Lindsay.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 758'1
Temperatura máxima: 29'0 a las 17,30 horas.
Temperatura mínima: 16'3 a las 5,30 horas.
Idem media: 19'3
Humedad relativa media: 68 %
Dirección dominante del viento: NW.
Velocidad media: 32 kilómetros.
Horas de sol: 13 horas.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: algo nublado.
Estado del mar: marejadilla

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española, 11

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7 **CEUTA**

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción Pérez Galdós, 13. - Teléfono, 3-0-2

SE COLOCA LA PRIMERA PIEDRA DEL NUEVO DISPENSARIO DE LA CRUZ ROJA

En la mañana del domingo en el solar donde se levantará el nuevo dispensario de la Cruz Roja, tuvo lugar el acto solemne de colocar la primera piedra para la construcción del nuevo edificio.

Llegaron expresamente para ello desde Madrid la inspectora de Hospitales de la Cruz Roja, Excmo. señora duquesa de la Victoria, acompañada del arquitecto proyectista de la obra señor Cárdenas y distinguida señora.

En la presidencia tomaron asiento la Excmo. señora duquesa de la Victoria y a su derecha el Excmo. señor general don Antonio Yuste Segura, gobernador militar accidentado del Campo de Gibraltar; Ilmo. señor comandante de Marina; Ilmo. señor juez de Instrucción, señor Iturriz; párroco de la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma Padre Estuñosa; don Miguel Cardona Juliá, primer teniente de alcalde, en representación del alcalde; presidenta de honor de la Asamblea Local doña Rosa Cruz de Martínez Zaldívar; señora viuda de Gil, tesorera; y doña María Guterillo de Alvarez de la Nieta y señorita Clarita Soriano.

Asistieron asimismo el director de la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja don Manuel Patriño Herrera y el secretario de la Asamblea local don Antonio Hernández García.

Habló en primer lugar el presidente de la Asamblea Local Ilmo. señor don José Sotomayor Patiño, que en cálidas frases, hace el elogio de todas cuantas personas, en especial la Excelentísima señora duquesa de la Victoria, han hecho posible, con su ayuda continuada, la realización de esta obra.

A continuación la duquesa de la Victoria, pide a todos que ayuden a que esta obra que en el día de hoy se comienza, esté pronto en condiciones de funcionar. Así lo espero, dice, de todos, tanto autoridades como pueblo en general.

El secretario, señor Hernández, dió lectura al acta que da fe de la celebración de este acto e inmediatamente de firmado por todas las autoridades presentes, fué introducida con monedas y un ejemplar del diario EL FARO en el que se anunciaba la celebración del proyecto.

El secretario, señor Hernández dió lectura al acta que da fe de la celebración de este acto e inmediatamente de firmado por todas las autoridades presentes, fué introducida con monedas y un ejemplar del diario EL FARO en el que se anunciaba la celebración del proyecto.

bración del acto, en una caja de plomo, que fué introducida en un hueco bajo la piedra.

Todas las autoridades, con un palustre de duraluminio, en el que se lee la fecha 20-5-45, y adornado con una cinta de los colores nacionales, fueron depositando cemento, en el hueco que había de ocupar la piedra que fué bendecida por el Rvdo. Padre Espinosa, siendo depositada inmediatamente a los acordes del Himno Nacional, en su lugar.

Finalmente, el Padre Espinosa pronunció unas palabras, enalteciendo la labor de la Cruz Roja. Terminado este acto, todos los asistentes fueron invitados a una copa de vino español y por la tarde a las 6 en los locales de Auxilio Social, fué servida una comida a cien pobres, que agradecieron con vivas muestras de gratitud esta invitación del Consejo Local de la Cruz Roja.

LA FESTIVIDAD DE MARIA AUXILIADORA

En el día de mañana, jueves, se celebrará la festividad de María Auxiliadora en nuestra ciudad, con solemnísimos actos, organizados por los Hijos de San Juan Bosco. Habrá Rosario de la Aurora, función solemnísimas en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma y procesión por la tarde.

Mañana (D. m.) esperamos dar a nuestros lectores el número de la misma, si nos es comunicado oportunamente.

DISTINCION MEREcida

Por reciente disposición le ha sido concedida por las autoridades superiores a la doctora doña Cecilia García de Cosa, inspectora de los Servicios de Sanidad, la Encomienda de la Orden de Sanidad. Con este motivo, está recibiendo muchísimas felicitaciones a las que puede unir la nuestra muy sincera y de todo corazón.

Asimismo llega a nuestro conocimiento, la noticia de que entre el Cuerpo médico ha surgido la idea de costearle la correspondiente insignia de la citada Encomienda y rendirle un homenaje con tal motivo. Aplaudimos esta idea y a ella nos adherimos, ya que la consideramos justo premio a sus continuos trabajos al frente de la Jefatura que viene desempeñando.

DEPORTES

El Algeciras derrotó por 7 a 2 a la Real Balompédica Linense

En un encuentro, en el que dominó completamente durante ambos tiempos, el Algeciras derrotó por el amplio margen de 7 tantos a 2 a la Real Balompédica Linense.

Ha sido hasta ahora, el más elevado tanteo obtenido por el Algeciras, ante el equipo vecino y en verdad que lo merecía por que puso más ardor en la pelea y más técnica.

El primer tiempo terminó con tres a cero a favor del local que subió en el segundo tiempo hasta siete, obteniendo el forastero sus dos únicos tantos.

El mejor de los forasteros su portero que les salvó de una más escandalosa derrota.

Montilla.

PERDIDA

El pasado lunes día 7, se extravió en Algeciras una cartera, que contenía documentos, todos relacionados con este Diario. Se ruega a la persona que la hubiese encontrado la devuelva en nuestra Delegación de Algeciras, calle Pérez Galdós, 13-5.º, donde se le gratificará.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166 - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE- RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790 Consulta de 5 a 7

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor - García Cabello derecha. Consulta de 4 a 6. Domicilio: General Yagüe, 12 2.º

Cómo se desarrollaron los encuentros de Palma y León

El Celta logró el triunfo gracias a un penalty. En Palma se batieron todos los records de entrada

Todo el interés de la última jornada liguera en la Segunda División estaba concentrado en los partidos de La Corredera y Buenos Aires. Sus resultados deberían influir decididamente en la clasificación, dándonos al equipo que habría de promocionar a Primera así como el que acompañara al Baracaldo en el descenso y el que promocionaría con el tercer clasificado de Tercera. Tal hizo que en uno y otro terreno se registraran las mejores entradas del año, especialmente en Palma, donde hubo de colocarse el letrero de "No hay billetes", quedándose más de mil espectadores sin entrada y teniendo que contentarse con seguir las incidencias del juego a través de los altavoces instalados en cafés y bares.

El encuentro de León fué en general de dominio alterno marcando en el primer tiempo Noguerales para la Cultural, y Fuentes para el Celta. En la continuación obtuvo el Celta el tanto del triunfo por un penalty con que se sancionó una mano de Rafa y que Chantada envió a las mallas. Villalta alineó así a los equipos: Celta: Cabezo; Cons, Devá; Trujillo, Fuentes, Yayo; Venancio, Muruaga, Pahiño, Arcilio y Chantada. Cultural: López;

Arrieta, Rafa; Maside, Severino, Romero, Gamonal, Isaac, Tavilo, Calixto y Noguerales.

De completo dominio mallorquín fué el partido de Buenos Aires. El Constancia salió en plan defensivo y sólo reaccionó cuando a los 29 minutos en una jugada de toda la delantera decana, Pocovi chuta fuerte y angulado batiendo a Companys. En la segunda parte a los 44 minutos Felipe lanzó un balón hacia puerta y acudieron a él Companys y Albella, llegando éste antes y alojándolo en la red junto a un poste. El partido, como todos los de rivalidad regional, no brilló por su gran juego, poniéndose únicamente mucho entusiasmo y buena voluntad. El jugador París a consecuencia de un encontronazo con Pocovi, se retiró del terreno siendo hospitalizado en una clínica. Rancel, por protestar una decisión del árbitro, fué expulsado del campo.

Al Constancia le fué anulado un gol por fuera de juego de Ostolaza. Cruella alineó así a los equipos: Mallorca: Ramallet; Grech, Mezquida; Modol, Marcu, Rancel; Pocovi, Felipe, Albella, González-Prieto y Giraldos. Constancia: Companys; Germán, Salas; Navarro, París, Espada; García, Vergara, Ostolaza, Mendoza y Quejgas.

Los próximos partidos del titular

Se gestionan dos encuentros con el Córdoba

Por la directiva del equipo titular se vienen realizando gestiones para ver de conseguir que el equipo no permanezca inactivo en lo que resta de temporada.

Contratado ya en firme el Real Madrid, cuya actuación en nuestra ciudad tendrá lugar uno de los dos primeros domingos del próximo junio, se pretende llegar a un acuerdo con el Córdoba para celebrar dos encuentros, uno en Alfonso Murube y otro en aquella ciudad, también en el referido mes de junio.

El equipo titular ha recibido también una oferta para jugar en La Línea de la Concepción el encuentro-homenaje a su delantero centro, Berjolet, oferta que es muy posible acepte si no tiene

comprometida la fecha que se fije para llevar a cabo tal homenaje.

En fin que, pese a terminar la Liga, es posible que sigamos viendo buenos e interesantes encuentros, de lo que como aficionados tenemos que congratularnos.

Cambio de telegramas

Celta, Mallorca y Ceuta, se felicitan

En la tarde del pasado domingo, conocidos ya los resultados de la última jornada liguera y sus consecuencias, el Celta se apresuró a telegrafiar al Celta de Vigo y al C. D. Mallorca.

Dirigió al equipo gallego la siguiente felicitación:

"Nuestra felicitación puesto alcanzado con deseos tenga culminación en ascenso a División superior".

Al once mallorquín envió esta otra: "Enhorabuena resultado, con saludos cariñosos".

Al mismo tiempo que el Celta adoptaba este acuerdo, el delegado del equipo vigués desde León transmitía a nuestro titular este otro telegrama, que evidentemente se cruzó con el remitido desde Ceuta:

"Contentísimos ambos resultados. Por el Celta, Celso Pérez". El Mallorca, por su parte, envió este otro:

"Agradecemos vuestra cariñosa felicitación, deseándoos muchos éxitos en la temporada próxima. Abrazos cariñosos".

Anúnciese en EL FARO

NUESTRO CONCURSO DEPORTIVO

Mañana daremos a conocer la clasificación final

En nuestro número de mañana ofreceremos al lector la clasificación final de nuestro concurso deportivo, al que la Perfumaría La Sevillana ha prestado su valiosa cooperación obsequiando con un importante premio a su vencedor.

Otra victoria de los suboficiales de Regulares

En el Campo Militar de Deportes, el equipo de suboficiales de Regulares número 3 venció por 3 tantos a 0 al integrado por los suboficiales del II Tercio de La Legión.

Todos los tantos se marcaron en el segundo tiempo siendo sus autores Rafael, Acevedo y Alba.

Alineaciones: Regulares: Echebeto; Bufrago, Bazo; Rís, Parejas, Ferreira; Blanco, Durán, Alba, Rafael y Acevedo. II Tercio: Fernández; Merced, Eladio; Mavión, Gutiérrez, Avía; Marín, Bustillo, Caballero, Prada y Gendra

Destacaron Gutiérrez y Eladio por La Legión y Parejas, Benito, Rafael y Ferreira, por Regulares.

Vielá, otra vez lesionado de cuidado

El extremo izquierdo del Español de Barcelona, Vielá, que reaparecía en el encuentro contra el Murcia, fué objeto de una entrada violenta de defensa Telechía y hubo de ingresar en la Clínica Gimbernat, donde le ha sido apreciada doble fractura de la tibia y el peroné de la pierna derecha en el tercio inferior. Sufre idéntica lesión a la que se produjo al comenzar la temporada.

La dureza del Murcia y particularmente del defensa Telechía están siendo objeto en Barcelona de las más duras críticas y censuras lamentándose la casi totalidad de críticos de que un equipo así quede en la División de Honor mientras desfilan el Sabadell que sabe jugar y comportarse.

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) Id. de 20	4'50
Dominó Id. de 20	4'50

CIGARROS PUKOS	PTAS.
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

TETUAN

PRIMERAS COMUNIONES EN EL COLEGIO DE "LA MILAGROSA"

Con la suntuosidad y fervor a que nos tiene acostumbrado este Colegio en todos sus actos religiosos y culturales, se celebró la primera Comunión de casi medio centenar de niñas que pertenecen al mencionado centro se acercaron por vez primera a recibir el Santo Sacramento.

La capilla se hallaba bellísimamente exornada con profusión de flores y luces, siendo ocupada por los padres y familiares de las nuevas comulgantes y otras personas.

Las pequeñas, todas ataviadas con los trajes blancos, entraron en la capilla a los acordes de una marcha religiosa, celebrándose seguidamente las ratificaciones de fe y promesa de catolicismo que les fueron tomadas por el Rvdo. Padre Benjamín Brazales, superior de esta Misión Católica, quien dijo a continuación el Santo Sacrificio de la Misa.

Un coro integrado por diversas alumnas del colegio, bajo la dirección del Rvdo. Padre Vicente Recto, interpretó preciosos motetes.

El momento de recibir la Sagrada Forma fue de gran emoción. El Padre Benjamín Brazales les dirigió una fervorosa plática haciéndoles ver la altísima significación del acto.

También comulgaron un gran número de familiares de las pequeñas.

Enviarnos a la Rvda. Madre Superiora y Comunidad del colegio de "La Milagrosa" nuestra felicitación por la suntuosidad y solemnidad del acto, felicitación que extendemos a las pequeñas primeras comulgantes y padres de éstas.

He aquí los nombres de las niñas:

María Isabel Achutegui Viada, María Nieves Afino Gil, Josefina Aragón Sarría, Margarita Arévalo Díez, María Victoria Arnaiz Rodríguez, Julia Blanco Serrano, Eusebia Calderón Carrillo, María del Carmen Canalejo Mateo, Antonia Canalejo del Monte, Ana Caraballo Real, Mercedes Cebrián Ortíz, Sofía Cobos López, Juana Díaz López, Carmen Fernández Torres, María Angeles García-Montolió, Africa Gómez Santaolalla, Mercedes González Ibáñez, María del Pilar González López, Francisca González Vázquez, Isabel Guerra-Librero Carrón, Carmen Guerrero Martínez, Hermínia Hortal Carrasco, Pilar León Morales, Josefa Lozano Ibáñez, María Isabel Lloret López, Teresa Lloret Ruiz, Josefa Marín García, Dolores Martínez de Velasco, Angela Martínez Yétor, Paulita Martorell Batero, Ana Peñalver Martínez, Adela Peregrín Alcalá, Pilar Pérez Cornejo, Rosa Píno Martínez, María Teresa Rico Villanueva, Adelina Rodríguez Ortíz y Dolores Trigueros Ruiz.

León Blum pronuncia un discurso SOBRE LA ACTUAL SITUACION DE FRANCIA

"Las actividades vitales del país no han vuelto aún a su cauce normal"

"El ambiente que se respira es de cansancio y abandono"

París, 22.—En un discurso León Blum dice que la situación actual de Francia le produce ansiedad, anuncia Radio París. Parece que Francia no se ha encontrado a sí misma.

Es este su primer discurso después de su regreso, dijo Blum que las actividades vitales del país no han vuelto aún a su cauce normal. El ambiente que se respira es de cansancio y abandono, campo fértil para las infecciones.

La Conferencia de San Francisco

Stettinius se dirige a los periodistas

La redacción de la Carta de organización mundial es objeto de las últimas deliberaciones

San Francisco, 22.—Stettinius declaró a los periodistas: Los progresos han sido muy satisfactorios y esperamos que será posible terminar la redacción de la Carta en unas dos semanas.

Añadió: Se espera que las Subcomisiones técnicas podrán dar fin a la mayor parte de su labor en esta semana, consolidando los proyectos de la comisión que sean similares en general, de forma que puedan ser considerados en grupos, en vez de separadamente, y asignando a sus Comités la labor de redactar las propuestas.

Las mociones aprobadas por las Subcomisiones técnicas serán presentadas inmediatamente a la Subcomisión de coordinación que las estudiará en relación con la Carta y volverá a redactarlas en forma de carta.

Se seguirá este procedimiento aún cuando las propuestas sólo constituyan parte de un capítulo por sección, al mismo tiempo que las subcomisiones podrán presentar sus mociones a las Comisiones respectivas para que éstas las estudien simultáneamente en su fondo.

Este procedimiento queda a discreción de las subcomisiones.

Las propuestas que hayan sido redactadas nuevamente en forma de Carta por la Subcomisión de coordinación serán presentadas a las Comisiones para que éstas adopten su decisión final.

Se espera que podrá llegarse a la segunda fase en la semana que comenzará el 28 de mayo.

Una vez que hayan obrado las comisiones, toda la Carta será presentada a la sesión plenaria de la Conferencia para su aprobación definitiva y su firma.

Deseo subrayar que si bien se hará todo lo posible por llegar a esas metas, no debemos sacrificar ninguna oportunidad de discutir libre y totalmente, ni dejar de tener el mayor cuidado en la redacción en interés exclusivo de la rapidez.

El fin de la guerra en Europa nos ha puesto directamente ante muchos problemas urgentes que reclaman la atención de los delegados de esta Conferencia. Pero el establecimiento de la organización mundial, para escribir cuya carta vivimos aquí, es la única base sobre la cual podemos encauzar este y otros problemas en la construcción de la paz duradera.—EFE.

ARGENTINA SE UNE A AUSTRALIA Y OTRAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS NACIONES

San Francisco, 22.—La Argentina se ha unido a Australia y otras potencias medianas y pequeñas, favoreciendo la disolución y atribución del veto al Consejo y dando mayor autoridad a la asamblea de organización mundial.

El delegado Adolf Seifingo, dijo: Circunstancias especiales hicieron imposible que la Argentina sometiera a su debido tiempo sus observaciones sobre el plan de Dumbarton Oaks.

Venimos a esta Conferencia animados de un espíritu de sincera cooperación, para dar todo nuestro apoyo hacia la causa co-

mún, erigir una organización internacional que asegure la paz duradera, bajo las condiciones del progreso económico y el bienestar social, condiciones que se basan en el sistema jurídico de seguridad mundial.

En asuntos que incumben a este Comité no dejamos de reconocer la responsabilidad que cae sobre las grandes potencias para mantener la paz.

Pero sinceramente creemos que debe darse un más amplio poder y participación a otras naciones en esa importante tarea.

Debido a esta creencia, la delegación argentina apoya la enmienda presentada por Australia, para aumentar los poderes de la asamblea.—EFE.

LA REUNION DE DE GAULLE Y TRUMAN

se realizará en breve

Unidades navales y terrestres francesas lucharán contra el Japón

Washington, 22.—El ministro francés de Asuntos Exteriores, Bidault ha facilitado unas declaraciones diciendo que la reunión que De Gaulle tendrá con Truman, por deseo de éste no se hará tardar mucho y habrá de constituir un nuevo paso hacia la amistad franco-norteamericana más íntimo.

Agregó que las unidades navales y terrestres francesas están dispuestas a incorporarse en la batalla contra el Japón.—EFE.

Los japoneses atentán contra el DERECHO INTERNACIONAL DE GUERRA

Visten el uniforme de la Infantería norteamericana para contraatacar en Okinawa

Las fuerzas de los EE. UU. rechazaron todo intento de penetración

Guam, 22.—Soldados japoneses vestidos de uniforme de Infantería de la Marina norteamericana y utilizando armas automáticas de los EE. UU. contraatacaron ayer tres veces en Okinawa, siendo rechazados, declaró el comunicado de Nimitz.

Los norteamericanos atacaron después y avanzaron a lo largo de todo el frente desde Naha, en el oeste hasta Yotabaru, en el oeste, pasando por Shuri.

De 25 aviones que atacaban la navegación aérea surta en aguas de Okinawa, 25 fueron derribados.

Cinco navíos de poco calado norteamericanos, resultaron averiados.—EFE.

LOS NORTeamERICANOS AVANZAN EN MINDANAO

Manila, 22.—Los norteamericanos de Mindanao, tras de un avance de más de 15 kilómetros hacia el norte, se han situado en las afueras de Malagy Balay, capital de la provincia de Fukidnon, y junto al aerodromo de dicha población, a solo 40 kilómetros de otras tropas de los EE. UU. que avanzan hacia el sur, las que a su vez, en tres días de recia lucha ganaron 3 kilómetros y llegaron a la localidad de Maluko.

En Mindanao meridional, unidades americanas continúan despejando de japoneses la zona de Davao y avanzaron 3 kilómetros, completando la limpieza del territorio alrededor del aerodromo de Sasa.

En Nueva Guinea los australianos han reconquistado el aerodromo de Wewak, que estaba en poder de los japoneses desde el comienzo de la guerra.

Distán solo tres kilómetros entre sí las dos columnas que se cierran, sobre el último bolsón enemigo en esa zona.

También en Luzón prosigue-

ron los avances norteamericanos. Al noroeste de Manila ha sido aniquilados todos los japoneses al suroeste de la carretera metropolitana.

Por su parte, las unidades ligeras navales, cañonearon las posiciones niponas y las defensas costeras en el este de la isla.

UNA GRAN FUERZA JAPONESA DESTRUIDA

Manila, 22.—Las dos terceras partes de una gran fuerza japonesa, que había sido cercada en las proximidades de la presa de Ipo, al este de Manila,

ha quedado destruida y toda la resistencia organizada al sur de la carretera metropolitana ha concluido.—EFE.

60 BARCOS DE GUERRA CANADIENSES SERAN TRASLADADOS AL PACIFICO

Washington, 22.—El ministro de Marina del Canadá ha erunido que 60 barcos de guerra canadienses incluyendo portaviones, cruceros y destructores habían actuado hasta ahora en el Atlántico y serán trasladados al Pacífico, para emprender ciertas ofensivas contra el Japón, informa la Prensa americana.—EFE.

El mariscal Tito hace unas importantes declaraciones en Zagreb

"Lo que hemos conseguido será para siempre y no hay fuerza en el mundo capaz de quitárnoslo"

"La nueva Yugoslavia ha salido de cuatro años de sufrimientos y privaciones"

Londres, 22.—"Lo que hemos conseguido o hemos conseguido para siempre y no hay fuerza en el mundo capaz de quitárnoslo", ha declarado Tito en Zagreb, comunicada la radio yugoeslava.—EFE.

Londres, 22.—La nueva Yugoslavia no es producto de una conferencia de la mesa redonda, sino que ha salido de cuatro años de sufrimientos y privaciones y en ella todos los pueblos tendrán los derechos que merecen, pues para ello han dado su sangre sus mejores hijos, ha declarado Tito en Zagreb.—EFE.

Washington, 22.—La Embajada italiana mantiene contacto con el departamento de Estado en relación con el conflicto de Trieste.

Se asegura que Italia respaldará la posición adoptada por los EE. UU. e Inglaterra.

Italia desea que no solo Trieste, sino todo el territorio que pertenecía a Italia en el 39 permanezca en poder de los aliados, hasta que se celebre la conferencia de la paz, donde habrán de resolverse las principales reclamaciones.—EFE.

Se inaugura el periodo de sesiones parlamentarias en Chile

Santiago de Chile, 22.—El presidente Ríos ha leído el tradicional mensaje dando cuenta del estado del país e inaugurando al propio tiempo el periodo de sesiones parlamentarias que este año coincide también con la nueva legislatura.

El mensaje lo leyó ante el Congreso en pleno, ministros, altos funcionarios diplomáticos y dignidades eclesiásticas.—EFE.

Doctor Maté

Pone a disposición de su distinguida clientela, su nueva Clínica en Tetuan, Avenidas de Toledo 5.